

## Polres Sumbawa Barat Gelar Apel Konsolidasi Ops Ketupat Rinjani 2023

Syafruddin Adi - [SUMBAWABARAT.XPRESS.CO.ID](http://SUMBAWABARAT.XPRESS.CO.ID)

May 2, 2023 - 12:53



*Kapolres Sumbawa Barat AKBP Yasmara Harahap SIK saat memimpin Apel Konsolidasi Ops Ketupat Rinjani 2023 di Mapolres Sumbawa Barat, (02/05/2023)*

Sumbawa Barat NTB - Operasi Ketupat Rinjani 2023 telah berakhir. Seperti diketahui Operasi tersebut dilakukan dalam rangka pelayanan Pengamanan menjelang hingga beberapa hari kedepan setelah Lebaran Idul Fitri 1444 H / 2023 M.

Dalam pelaksanaan Ops Ketupat Rinjani 2023 di Kabupaten Sumbawa Barat melibatkan seluruh unsur terkait yang ada baik TNI, Polri, perhubungan, kesehatan, maupun Pemerintah dengan melakukan sinergi untuk memberikan pengaman kepada masyarakat selama libur dan cuti bersama hari raya.

Berakhirnya Ops Ketupat Rinjani 2023 Polres Sumbawa Barat bersama TNI Polri dan instansi terkait melaksanakan Apel Konsolidasi Ops Ketupat Rinjani 2023

yang berlangsung di Lapangan Sarja Arya Racana Polres Sumbawa Barat, (02/05/2023).

Apel dihadiri Bupati Sumbawa Barat yang diwakili Asisten III, Kapolres Sumbawa Barat, Dandim 1628/SB diwakili Pasi Ops, seluruh anggota Forkopimda Sumbawa Barat lainnya serta perwakilan regu dari masing-masing tiga pilar.

Dalam Sambutannya Pimpinan Apel Kapolres Sumbawa Barat AKBP Yasmara Harahap SIK menyampaikan terimakasih kepada seluruh elemen yang telah terlibat dalam Ops Ketupat Rinjani 2023 dalam rangka pengamanan masyarakat selama menjelang dan paska lebaran idul Fitri 1444 H / 2023 M.



Dalam pelaksanaan pengamanan tersebut lanjut Yasmara Sapaan Akrab Kapolres Sumbawa Barat melalui kasi Humas polres Sumbawa barat Eddy Sobandi S.sos menerangkan operasi ketupat Rinjani melibatkan semua unsur terkait baik TNI, Polri, perhubungan kesehatan Pemerintah dan masyarakat untuk bekerja secara bersama-sama menciptakan ketertiban dan keamanan serta menjamin keamanan masyarakat selama pelaksanaan rangkaian kegiatan hari raya.

Atas keberhasilan ini Atas nama Kapolres Sumbawa Barat dan jajaran menyampaikan terimakasih dan apresiasi yang setinggi-tingginya kepada unsur-unsur yang terlibat seperti TNI, Polri perhubungan kesehatan maupun instansi terkait dalam proses pengamanan sehingga masyarakat merasakan rasa aman dan nyaman serta lancar dalam melaksanakan kegiatan hari raya.

Ini merupakan wujud nyata Sinergitas TNI Polri dan Pemerintah yang telah terbangun di kabupaten Sumbawa Barat. Semoga semangat kerjasama yang terlihat dalam Apel ini terus terpelihara dengan baik demi tugas-tugas berikutnya di masa yang akan datang.

Lanjut Eddy pria asal Bogor Jawa barat. AKBP yasmara Harahap mengucapkan "Terimakasih atas kerjasama dan sinergitas yang terbangun selama ini, semoga akan menjadi nilai ibadah bagi kita semua,"tutup Kapolres.(Adb)